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Joni Neto/Canela Light Fest

PÁGINA 20

Cinco meses: leitores avaliam bem o governo
Gilberto Cezar, mas não aprovam a gestão da saúde
Consulta popular mediu a aprovação do governo, apontou as melhores áreas e as com mais
deficiências neste início de trabalho da nova Administração Municipal

Mulher é resgatada com vida
após passar dois dias na mata

em Canela
Forças de segurança realizaram a

retirada da vítima na tarde desta quinta,
no Santa Marta

PÁGINA 9

Canela se prepara para eventos na
alta temporada de 2025
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Projeto Canela Cineclube promove cinema gratuito com
reflexões sobre o meio ambiente

 CHARGE
MARTINS

Aham, sei...

Tá  fazendo 
o que, 

vereador?

Sessão de cinema aliada a reflexões sobre o
meio ambiente. Com esta proposta, a
Prefeitura de Canela apoia, por meio da
Secretaria Municipal de Turismo e Cultura, o
projeto Canela Cineclube, que vai oferecer
sessões e debates de forma gratuita durante o
mês de junho.
A programação “Canela Cineclube Apresenta:
ConcienCine” prevê duas exibições
confirmadas com locais definidos no município,
uma no próximo dia 14, no Espaço Nydia
Guimarães, e outra no dia 18, no Cidica. Os
filmes apresentados serão “A Ilusão da
Abundância”, às 11 horas, e “Sobreviventes do
Pampa”, às 19 horas, respectivamente.
Conforme o Departamento de Cultura, o
projeto Canela Cineclube Apresenta:
Conciencine está sendo realizado com
recursos da Lei Complementar 195/2022, da
Lei Paulo Gustavo, edital 14/2023. “Esta ação
utilizará o cinema como ferramenta de
reflexão, consciência e transformação”,
ressalta Sabrina Sá, diretora do Departamento
de Cultura de Canela. Toda comunidade pode
participar das sessões.
O projeto contará, também, com exibições em
Gramado e São Francisco de Paula, com
oficina para professores, ações e capacitação
em acessibilidade, além de bate-papos com
convidados especiais. Os locais e horários das
ações ainda serão divulgados. “Em outubro,
apresentaremos a Mostra Ambiental, com
sessões em quatro aldeias indígenas.” adianta
uma das produtoras integrantes do Cineclube,
Ju Ferreira.

PROGRAMAÇÃO
14 de junho — 11h | Espaço Nydia Guimarães
A Ilusão da Abundância
Três mulheres, três territórios e uma luta em
comum: resistir aos impactos da exploração
desenfreada do planeta.
18 de junho — 19h | Cidica
Sobreviventes do Pampa
Um retrato urgente de um bioma ameaçado e
das vozes que resistem em defesa da sua
preservação.

Nada, 
pra não

ser preso...

https://www.youtube.com/channel/UC5HsvPCVmbcuSaQodymbweQ
https://www.youtube.com/channel/UC5HsvPCVmbcuSaQodymbweQ
https://www.instagram.com/folhadecanela/
https://www.instagram.com/folhadecanela/
https://www.instagram.com/folhadecanela/
http://www.portaldafolha.com.br/
mailto:folha@folhadecanela.com.br
https://wa.me/+555430943808
https://wa.me/+555430943808
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O PAPIBAQUÍGRAFO E O
PARALELEPÍPEDO

OPINIÃO FORTI
Márcio Diehl Forti

@marciodiehlforti

05 de junho de 2025

Mas e o Márcio Hein?
Acompanhei a sessão da Câmara na última
segunda-feira, e o vereador Roberto Danany foi
muito astuto em um de seus pronunciamentos. Ele
mencionou o atual chefe da fiscalização, Márcio
Dias, que, nos últimos anos, era figurinha carimbada
nas sessões, pronunciando-se veementemente
sobre o comércio indígena—ou melhor, sobre o
camelódromo, que crescia vertiginosamente e
incomodava os comerciantes na época. Como
segue incomodando agora, que fique claro.
Danany disse estar com “saudades” do Márcio, que,
segundo ele, não tem aparecido tanto ultimamente.
Imagino que Márcio Dias esteja realmente tentando,
junto à equipe chefiada por Adriel Buss, resolver a
situação de alguma forma. Mas o fato de já
estarmos no sexto mês da atual administração só
mostra como essa resolução é complexa. Enquanto
isso, o camelódromo cresce exponencialmente,
ocupando quase toda a calçada do lado direito da
quadra da nossa Catedral de Pedra. Situação
delicada.

Falando em tempo
E a Rota Panorâmica? Continua fechada, eu sei.
Com a palavra, a administração.

Por outro lado, excelente o movimento do prefeito
Gilberto Cézar em busca de mais profissionais para
a nossa rede municipal de ensino. Questão urgente
—o número de monitores e professores precisa
aumentar. Parabéns aos envolvidos!

Ótima ação

A realidade dessas vias, essenciais para o nosso trânsito,
é bem complicada. O governo Gilberto Cézar tem
inúmeras prioridades em sua gestão, e é compreensível
que ainda não tenha conseguido desenvolver um projeto
para essas ruas. Mas, cedo ou tarde, alguém vai ter que
meter a mão e fazer algo.
Tomemos como exemplo a Fernando Ferrari, onde está
situada a nossa Secretaria de Turismo e Cultura: a rua
está péssima, mas péssima mesmo. Fico pensando se a
secretária de Turismo, Kênia, resolvesse convidar um
grupo de empresários de fora para uma reunião na sede.
Só de chegarem até ali já se assustariam—e sabemos
que as primeiras impressões são essenciais.
Que essas ruas de paralelepípedos parem de travar não
apenas nossas línguas quando as mencionamos, mas
também o trânsito, já que precisamos evitá-las quando
deveriam, na verdade, servir como um desafogo para a
nossa circulação.
Ah, e só para constar: a palavra “Papibaquígrafo” não
existe no sentido real.

Certa vez, quando eu era jovem e toda a minha família
ainda vivia sob o mesmo teto, meu irmão mais velho, o
Cássio, chegou em casa desafiando todos a falarmos
rápido a palavra “Papibaquígrafo”. Foram minutos de
risadas, porque é realmente um trava-língua clássico—
difícil não se atrapalhar tentando pronunciar esse termo
rapidamente. Bons tempos, quatro irmãos reunidos,
morando juntos com nossos pais.
O tempo passou, crescemos, e cada um seguiu seu
caminho. O mesmo tempo levou meu amado irmão Cássio
mais cedo do que deveria. Hoje, sinto saudade, mas sou
grato pelo convívio e pela alegria com que ele sempre
encarava os desafios e a vida. Minhas irmãs e eu
seguimos firmes ao lado de nossos queridos pais.
Sempre que vejo uma rua de paralelepípedos, lembro da
tal palavra. Paralelepípedos também são trava-línguas. E
digitar isso aqui no computador também não é fácil, meus
amigos. Como também não está fácil trafegar por vias
cobertas por esse tipo de pedra. A Fernando Ferrari está
caótica, a Paul Harris parece uma montanha-russa e a
Santa Terezinha é pura aventura se você ousar passar
dos 30 km/h. A Ernesto Dornelles tem buracos onde,
bucolicamente, passarinhos tomam banho nos dias pós-
chuva.

https://www.instagram.com/marciodiehlforti/
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A Semana do Meio Ambiente promovida pela
Prefeitura de Canela, em uma parceria entre as
Secretarias Municipais do Meio Ambiente e
Urbanismo e de Educação, Esporte e Lazer,
teve sua abertura oficial na noite desta terça-
feira, dia 3 de junho, na sede do Centro de
Desenvolvimento e Inovação de Canela
(Cidica).
Abrindo a programação, houve a palestra sobre
o Programa Ecocidadania com o tema: “Agenda
2030 e os 17 ODS: Caminhos para um futuro
sustentável”, que foi ministrada pelo secretário
do Meio Ambiente, Carlos José Frozi, e pela
secretária de Educação, Maria Gorete
Rodrigues da Silva. Entre os principais assuntos
abordados, os Objetivos de Desenvolvimento
Sustentável (ODS), como a erradicação da
pobreza, energia limpa e acessível, água
potável e saneamento, vida na água e outros
objetivos que visam a sustentabilidade do
planeta.
Nesta quarta-feira, dia 4, acontecerá a Atividade
Educação Ambiental – A gestão dos resíduos
sólidos domiciliares na prática, promovida pela
Acic, OAB e CDA, das 13h30 às 15h30 no
Cidica. E às 19h, a palestra “Mudanças
Climáticas: Desafios e estratégias para o
município.”, que será ministrada pelo secretário
adjunto do Meio Ambiente, Esthalin Moreira,
também no mesmo local.

Começa a Semana do Meio Ambiente de
Canela; programação segue até dia 7

FOTOS: ARTHUR DIAS/PREFEITURA DE CANELA

O evento segue até 7 de junho com diversas
atrações como roda de conversa, plantio de
mudas e uma edição especial da Feirinha
Canela + Verde que acontecerá no dia 7 de
junho, das 9h às 13h, no Centro de Feiras
(Espaço Canela Rural). Além de atividades
voltadas ao tema, que serão realizadas nas
escolas integrando o Programa Ecocidadania.

PROGRAMAÇÃO DA SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE E URBANISMO:
5/6 – Quinta-feira
Roda de conversa: “Cidades Limpas e Organizadas: Responsabilidades
compartilhadas.”
Painelistas:
– Cesar Prux – Secretário Adjunto de Obras – Laci Gross – Diretora do
Departamento de Resíduos
– Maira Phul – Engenheira Ambiental
– Atson Domingues – Fiscal Ambiental (SMMAU) – Felipe Fernandes –
Engenheiro Civil Horário: 19h
Local: Cidica

6/6 – Sexta-feira
Painel Ecocidadania – Olhares da comunidade escolar
Mediadores: Carina Soares e Eng. Cristiano Kern Hickel
Horário: 9h
Local: CIDICA

Roda de Conversa:“Conceitos para o Novo Plano Diretor de Canela”
Painelistas: Arquitetos e urbanistas do Departamento de Análises e
Aprovação de Projetos Carina Boeira Rizzo, Elisabeth Scheele
Queiroga, Geraldo Luis Noll de Castro, Silvane Ferreira Belmonte e
Laura Krewer Trindade.
Horário: 19h
Local: Cidica

7/6 Sábado
Feira Canela + Verde
Horário: 9h às 13h
Local: Centro de Feiras(Espaço Canela Rural)
Mutirão de Coleta de Resíduos em Área Verde Pública ACIC, Grupo
Escoteiro Abaete e Secretarias do Meio Ambiente e Urbanismo e
Secretaria de Obras -Horário: 9h – Local: Área Verde Pública na Rua
Ourives Souza Rodrigues Bairro São Luis
Plantio de uma muda de Cedro Rosa – COMDEMA E RPPN BOSQUE
DE CANELA – Horário: 10:30h
Local: Parque do Lago

Confira a programação completa da Secretaria da Educação,
Esporte e Lazer aqui.

https://canela.rs.gov.br/sitenovo/canela-fara-programacao-da-semana-do-meio-ambiente-de-3-a-7-de-junho/
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A Comissão Temporária de Fiscalização a Ações da
Câmara de Vereadores de Canela, representada na
reunião pelos vereadores Lucas Dias, Rodrigo Rodrigues,
Nene Abreu e Cabo Antônio, que trata das questões
envolvendo a Companhia Riograndense de Saneamento
(CORSAN), realizou uma importante reunião nesta semana
com representantes da AGESAN-RS (Agência Reguladora
Intermunicipal de Saneamento do Rio Grande do Sul). 
O encontro teve como objetivo esclarecer dúvidas e
debater os serviços prestados pela CORSAN no município,
abordando temas como abastecimento de água, tratamento
de esgoto, manutenção de redes, prazos de execução e
qualidade dos serviços oferecidos à população.  
Durante a reunião, os parlamentares membros da
comissão tiveram a oportunidade de questionar os
representantes da AGESAN sobre a atuação da CORSAN
em Canela, a fiscalização realizada pela agência
reguladora, e os canais de atendimento e resolução de
demandas por parte dos consumidores.  
A presença da AGESAN também proporcionou um espaço
para discutir eventuais melhorias no contrato de concessão
e fortalecer o diálogo entre o Legislativo, a reguladora e a
prestadora de serviços, visando maior eficiência e
transparência nas ações voltadas à comunidade.  
A Comissão Temporária seguirá com seu trabalho de
acompanhamento, ouvindo diferentes atores envolvidos e
reunindo informações para garantir que os serviços de
saneamento básico em Canela atendam às necessidades
da população com qualidade e responsabilidade. 

Apartamento com 02
dormitórios, sendo uma
suíte, banheiro social,
sala de estar ampla,
sacada, cozinha
conjugada com área de
serviço e box de
garagem para 01 carro.
Localizado na
Av.Osvaldo Aranha,
n°718, ap 405, Centro,
Canela. Aluguel:
R$3.000,00 + taxas.

Apartamento com 01
dormitório, sala de estar e
jantar, cozinha conjugada

com área de serviço,
banheiro social, sacada

fechada com churrasqueira e
vaga coberta para 01 carro.
Localizado na Rua Nagibe

Galdino da Rosa, n°485, AP
204, bairro Vila Suzana,

Canela. Aluguel: R$2.800,00
+ taxas.

Apartamento com 02 dormitórios sendo
01 suíte, cozinha, sala, banheiro social,
sacada fechada com churrasqueira, pátio
fechado e estacionamento coletivo.
Localizado na Rua Prof Frida Haack,
n°341, Leodoro de Azevedo, Canela.
Aluguel: R$1.830,00 + taxas.
Apartamento no Centro de Canela, dispõe
de 01 dormitório, sala de estar conjugada
com cozinha, banheiro social e vaga de
estacionamento descoberta para 01 carro.
Localizado na Av. Julio de Castilhos,
n°377, Centro, Canela. Aluguel:
R$1.600,00 + taxas.
Sala comercial no espaço 413 no centro
de Canela. A sala localiza-se dentro de
um espaço com outras salas de serviços
diferenciados. Com cozinha, banheiro e
recepção de uso compartilhado também.
Localizada na Av. Julio de Castilhos,
n°413, Centro, Canela. Aluguel:
R$1.200,00 + taxas. IPTU, água, luz e
condomínio estão inclusos no valor de
aluguel.

Chame no WhatsApp para informações: (54) 99937-6430.

Comissão Temporária de Fiscalização a Ações da CORSAN recebe
representantes da AGESAN na Câmara de Canela  

05 de junho de 2025

https://wa.me/+555499376430
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Vereadores recebem Assessor do Deputado Federal Alceu Moreira e
anuncia recursos para o Corpo de Bombeiros e APAE 

05 de junho de 2025

O assessor do Deputado Federal Alceu Moreira, Valdemir
Martins, o Kiko, esteve em Canela nesta segunda-feira, 2,
acompanhado pelos vereadores Leandro Gralha e Nene Abreu,
e os assessores da bancada canelense Sandro Tramontin e
Marcelo Savi, que também representa o deputado na região,
para cumprir uma importante agenda de visitas e anúncios de
investimentos no município. 
A primeira parada da comitiva foi na sede do Corpo de
Bombeiros de Canela, onde visitaram as obras do novo quartel
da corporação, que atualmente está com 86% dos trabalhos
concluídos. Durante a visita, o assessor oficializou a entrega de
uma emenda parlamentar no valor de R$ 314 mil, destinada à
aquisição de uma nova ambulância para os bombeiros. O
recurso foi entregue diretamente ao comandante Miguel,
reforçando o compromisso do deputado Alceu Moreira com a
segurança e o atendimento emergencial da comunidade. 

Na sequência, os parlamentares visitaram a APAE de Canela, instituição que presta serviços essenciais a pessoas com deficiência. Na
ocasião, foi realizada a entrega simbólica de uma emenda no valor de R$ 50 mil. 
O recurso faz parte de uma iniciativa do deputado Alceu Moreira, que está encaminhando neste mandato 50 mil reais por ano para
APAEs em 80 municípios do Rio Grande do Sul, totalizando 200 mil reais para cada cidade até 2027.
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Festa gratuita para crianças no
Canelinha no próximo Domingo

05 de junho de 2025

O grupo particular de ações entre
amigos Van Solidária Gramado
realizará a sua ação beneficente
edição 150 no Bairro Canelinha neste
Domingo dia 8 de Junho. Conforme
informado pelo coordenador Jaison
Machado , as atrações confirmadas
são Maurão e Gabriel, Kennedy
Kaesse , Edevandro Aguiar , Djs ,
grupos de orações, Brinquedos
Infláveis, bebidas , lanches e doces…
Além disso haverá uma barbearia
com cortes gratuítos e maquiagem. O
evento acontecerá na rua ao ar livre
nas proximidades da Rua Estevão
Pereira 175. O grupo Van Solidária
contará com o grupo GDE para atrair
a criançada e fazer deste Domingo
um dia diferente e alegre a
comunidade do bairro Canelinha e
arredores. Todos serão muito bem
vindos e poderão curtir o evento das
13h às 17h.
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Canela se prepara para eventos na alta temporada de 2025
Reajuste nas datas das programações prevê melhor

aproveitamento pelo setor turístico

Canela está em plena preparação para a
alta temporada do período mais frio do ano,
com a realização de três eventos: a
Semana dos Namorados, de 6 a 14 de
junho; a 31ª Festa Colonial, de 11 a 27 de
julho; e a Temporada de Inverno, de 11 de
julho a 10 de agosto. A Prefeitura reajustou
o período de realização para um melhor
aproveitamento pelo setor turístico, que tem
a oportunidade de organizar mais ações
para conquistar os visitantes.
O evento que abre a alta temporada é a
Semana dos Namorados, chamada de
Canela in Love. Uma campanha está sendo
desenvolvida junto aos estabelecimentos
locais como hotéis, pousadas e
restaurantes, que poderão trabalhar com
mais estratégias para conquistar o público
que busca a Serra Gaúcha próximo ao dia
12 de junho para comemorar o amor de
uma maneira especial. Esse é um evento
novo, proposto pela atual gestão municipal,
com a finalidade de posicionar Canela como
um destino turístico natural para o Dia dos
Namorados.

No mês de julho inicia a Temporada de Inverno
2025 e acontece a 31ª Festa Colonial, eventos
que estão sendo preparados para unir a tradição
canelense presente na alimentação e no
artesanato e o característico frio que sempre atrai
o público nessa época. Simultânea durante 17
dias, a programação é organizada pela Secretaria
de Turismo e Cultura para oferecer ainda mais
atrações neste ano, por isso a Temporada de
Inverno foi prolongada em uma semana, e a
Festa Colonial teve mais atividades incluídas
nesta edição.

Com o calendário de eventos reajustado, o
Município trabalha agora junto aos operadores de
turismo para colocar Canela na rota dos viajantes
que tiverem o desejo de passar alguns dias na
Serra Gaúcha no período mais ameno do ano.
“Queremos que o visitante sinta em Canela um
lugar para viver momentos únicos. Com nossa
gastronomia autoral, hospedagens de excelência,
atrações culturais e opções de entretenimento
para todas as idades, Canela se afirma como um
destino romântico e encantador”, destaca a
secretária de Turismo e Cultura, Kenia Jaeger.
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Rui & Mateus celebram 18 anos com show em Canela

05 de junho de 2025

Dia 07 de junho no Esporte Clube Serrano, show homenageia as raízes
familiares e a amizade que inspirou a trajetória da dupla

A dupla sertaneja Rui & Mateus comemora 18 anos de música,
amizade e histórias compartilhadas em um show especial no
Esporte Clube Serrano, em Canela, no dia 07 de junho de 2025,
a partir das 22h. Com abertura de Naiara e Arlan, a noite
promete ser uma celebração repleta de emoção, amor e saudade
– sentimentos que marcam sua trajetória.
Nascidos da amizade de décadas entre suas famílias, Rui e
Mateus carregam no sangue a herança afetiva de suas avós,
Leopoldina Vasques e Jovelina Cunha, e musical dos pais, Jorge
Vasques e Tutinha Cunha. Essa história, que começou em
Canela e conquistou milhares de fãs pelo Rio Grande do Sul,
será celebrada em um palco que reunirá a banda composta por
Rodrigo Zimmer, Fabiano Azevedo, Fabiano Faes, Diego Moreira
e claro, Rui Cunha e Mateus Vasques.
A noite promete ser festejada com músicas sertanejas que
marcaram épocas e claro, com a música lançada em 2024 pela
dupla e sua banda. “Para beber e sentir saudade” está disponível
no Spotify e outras plataformas.
Ingressos no 2º lote e mesas comerciais já estão disponíveis na
Star Vídeo, Bazar do Gyba, Instagram da dupla e promotores.
Com expectativa de mais de 500 pessoas, o evento conta com o
patrocínio de Tecksul, Bona Tintas, Jojo guinchos, Espelho
gaúcho, Hod’s Car, Cavalim Esquadrias, Veiga Odontologia,
Cervejaria Farol, Nordergraf, Floricultura Raio de Sol e Clube Fm
88.5.“Esse show é para quem sempre esteve com a gente:
família, amigos e nosso público, que é como uma extensão disso
tudo”, diz Mateus Vasques. “Vai ser noite de abraço apertado,
música boa e gratidão”, completa Rui Cunha

Sesc Gramado lança BiblioTela,
serviço gratuito de leitura digital
Iniciativa disponibiliza mais de 120 mil obras
literárias ao público por meio de plataforma digital
No último dia 2 de junho, o Sesc/RS lançou oficialmente o
BiblioTela, serviço gratuito de leitura digital que amplia o acesso à
literatura em todo o estado. A iniciativa é uma parceria com a
plataforma Árvore de Livros, que disponibiliza aos usuários mais de
120 mil títulos em formato digital, incluindo obras de diversos
gêneros literários, faixas etárias e mais de 500 editoras. O acervo
também oferece opções de leitura offline e audiobooks, promovendo
uma experiência acessível e inclusiva para diferentes perfis de
leitores.

Para ter acesso ao serviço, basta possuir a Credencial Sesc válida,
em qualquer uma das categorias. O cadastro pode ser feito por
meio do formulário, disponível em
https://forms.office.com/r/DgNnN8CeRE, ou presencialmente no
Sesc Gramado (Av. das Hortênsias, 4150). Após a solicitação
online, o retorno acontece em até 72 horas úteis. O serviço também
facilita a renovação dos empréstimos, que pode ser feita
presencialmente na biblioteca ou via e-mail para bibliotela@sesc-
rs.com.br, com o assunto “Renovação de Empréstimo” e as
informações de nome completo e cidade. O retorno acontece no
mesmo prazo de até 72 horas úteis.
“Com o lançamento do BiblioTela, reforçamos nosso papel como
agente promotor da leitura e do acesso à cultura, conectando
leitores de todas as idades com um universo literário amplo,
dinâmico e gratuito”, comenta o diretor do Sesc Gramado, Gabriel
Schüler.

https://forms.office.com/r/DgNnN8CeRE
https://www.google.com/maps/search/Gramado+(Av.+das+Hort%C3%AAnsias,+4150?entry=gmail&source=g
mailto:bibliotela@sesc-rs.com.br
mailto:bibliotela@sesc-rs.com.br


1 1

QUER SAIR NA SOCIAL?
MANDE PARA NÓS PELO

WHATSAPP: (54) 3094-3808

✨  Angela de Oliveira da Casa 100+ Gramado,
recebeu com muito carinho o talentoso artista
Thomas Josué para a abertura de sua
emocionante exposição em Gramado! 🎨🖼  A
mostra encantou o público com obras que unem
sensibilidade e expressão contemporânea. 💫👏

#ArteContemporânea #Exposição #Gramado
#Art100Gallery #ThomasJosué #Cultura

#Inspiração #Arte
📸 @katlinfotografiasgramado

💖✨ Jaque e Heder celebram a doce espera
do Ravi, com um ensaio gestacional repleto
de amor, cumplicidade e muita emoção! 🤰📸
Que venha essa nova vida, trazendo ainda
mais alegria e união para a família! 👶💕

#EnsaioGestacional #AmorDeFamília
#JaqueEHeder #MomentosEspeciais

#Gestante #EsperandoOBebê 
📸 @grazisestrainfotografia

✨ 💆♀  Janaina Martins, esteticista e
cosmetóloga, esbanjando beleza, confiança e
profissionalismo em seu ensaio pessoal! 📸💖
Dedicação, cuidado e paixão pela estética
definem sua trajetória de sucesso! 🌿💼

#Esteticista #Cosmetologia
#JanainaMartins #Beleza #Autocuidado

#EmpoderamentoFeminino #Estética
📸 @canelafotoearte

🌟 O grupo Brilho da Serra Turismo viveu dias
inesquecíveis em um roteiro exclusivo e
personalizado pela deslumbrante Patagônia
Argentina e pela vibrante Buenos Aires! ✈🗺
Experiências únicas e paisagens de tirar o
fôlego marcaram essa viagem especial. 💙❄

#BrilhoDaSerra #Turismo #Patagônia
#BuenosAires #ViagemDosSonhos

#Natureza #ExperiênciaÚnica
📸 @brilhodaserra_turismo

💪🔥  A equipe do Nest CF Serra de Canela
marcou presença no Pedreira Games e fez
bonito! 🏋♂ 🏆  Fomos em 8 atletas e 6
subiram ao pódio, mostrando muita garra,
superação e espírito de equipe! 🙌 💯
Parabéns a todos!

#NestCFCanela #Crossfit #PedreiraGames
#Superação #EquipeForte #Pódio

#Determinação #ForçaETécnica #Orgulho
📸 Reprodução

05 de junho de 2025

http://wa.me/555430943808
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Marta Rossi, mãe do
idealizador do evento e CEO
da Rossi e Zorzanello,
participou de um bate-papo
juntamente com o empresário
Guilherme Paulus, ambos
compartilharam rico
conhecimento do segmento
de turismo, com mais
integrantes e experts do
assunto, no palco principal do
evento. 

Créditos: Tábatha Colla

A Ginger House fez sucesso na Gramado
Summit com seus icônicos cup cakes, por

Bruno Silvestrin.

Um mergulho no que há de mais atual em
inovação e empreendedorismo!  

A Gramado Summit, um evento de inovação,
tecnologia e comunicação está fazendo história
na cidade, com o olhar do idealizador Marcus

Rossi, e com programação abrangente,
altamente especializada e diversificada, a

Gramado Summit reúne empreendedores,
pensadores, executores de grandes projetos e

visitantes, de 4 e 6 de junho, no Serra Park.

 FEEDME STUDIOS

A jornalista Alice
Bastos Neves
marcou presença na
Gramado Summit,
com a temática
"Ressignifique-se:
Histórias para sua
vida".

Beatriz Guarezi,
Founder e Curadora na
Bits to Brands,
compartilhou seus
conhecimentos sobre
comunicação, com a
palestra "Como
construir marcas que
sobrevivem ao tempo".

05 de junho de 2025

 ESPECIAL GRAMADO SUMMIT
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Em 1Coríntios 7:29, está escrito: “Isto, porém, vos digo,
irmãos: o tempo se abrevia…”. Nunca um versículo foi tão
atual como este! O tempo realmente se abrevia, pois os dias
estão passando cada vez mais rápido e isso exige uma nova
postura de cada um de nós. Não podemos mais desperdiçar
o tempo que temos, pois ele é curto e está perto do fim.
Devemos seguir o conselho de 1Coríntios 10:23, que diz:
“Todas as coisas são lícitas, mas nem todas convêm; todas
as coisas são lícitas, mas nem todas edificam”.
Somente deve permanecer em nossa agenda diária o que
nos edifica espiritualmente e o que nos dá o sustento
material. As demais coisas devem ser abandonadas, pois se
não edificam, roubam o tempo que deveria ser usado para
buscar a edificação espiritual e que nunca mais poderá ser
recuperado. Reveja sua agenda diária! Não perca mais
tempo.

05 de junho de 2025

O TEMPO
www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah  

Chegue perto de Deus agora. Faça essa oração em voz
alta, medite, leve luz para sua casa e sua família! 

“Oração Clamor da Igreja”
Misericordioso Pai Celestial, escolho ver a mim mesmo como Tu
me vês na pessoa do Teu Filho, o Senhor Jesus Cristo. Escolho
ver-me como alguém invencivelmente forte e capaz de realizar
tudo o que está em Teu plano para mim. Rejeito as acusações de
satanás de que sou irremediavelmente fraco e derrotado. Aceito a
minha grande dificuldade atual como um chamado para renovar a
visão da vitória do meu Senhor. Ajuda-me a concentrar a minha
atenção na espantosa majestade, no poder e na soberana
grandeza do meu Pai Celestial, que de modo algum poderá falhar.
Ajuda-me a ver que em minha união com Cristo sou mais que
vencedor. Que o fardo das minhas provações, torne-se uma
manifestação do fardo do Senhor. Que este fardo se manifeste em
horas de jejuns e oração. Escolho não me esquivar do fardo que
Tu desejas que eu carregue.
Reconheço Senhor que é, principalmente, o meu próprio pecado e
a minha falha que me trouxeram essa intensa provação.
Arrependo-me profundamente dos meus pecados, limpa-me no
sangue do meu Salvador. Tomo de volta de satanás todo o terreno
que lhe conferi com os meus pecados e transgressões. Com a
autoridade da cruz reivindico todo este terreno para o Senhor
Jesus Cristo. Tu me prometeste jamais me deixar ou me
abandonar, sei que isto é verdade e ousadamente eu afirmo: “O
Senhor é o meu auxílio e não temerei”. Firmado na fé, resisto ao
diabo e ao seu reino. Ordeno que satanás e seus demônios me
deixem e se dirijam para onde o Senhor Jesus Cristo os enviar.
Pai Celeste, eu aceito e escolho desfrutar de tudo o que está
escrito no pergaminho da Tua vontade para mim. Obrigado porque
posso todas as coisas em Cristo que me fortalece. Farei a Tua
vontade, aceitando a minha responsabilidade de ser forte. Farei
com a Tua força aquilo que sei ser a Tua vontade.

Obrigado Amado Pai Celestial porque mediante o Senhor
Jesus Cristo, ouviste a minha oração e me farás andar
como alguém tão forte no Senhor que mesmo as
estratégias mais poderosas de satanás já estarão
derrotadas. Oro em nome do Senhor Jesus Cristo. Amado
Pai, eu Te louvo pela graça que recebi através do Teu
Filho Jesus Cristo e hoje, Pai, em nome de Jesus, eu
renuncio ao espírito da idolatria e ao espírito da
religiosidade que ainda operam na minha vida. Eu
renuncio o espírito mau da incredulidade que pelos meus
pecados eu dei lugar na minha vida.
Pai, em nome de Jesus, eu renuncio o espírito da rebelião
que se associou à minha carne, o ego, porque dei lugar a
ele pelos meus pecados, mas neste momento eu coloco o
poderoso sangue de Jesus Cristo contra todos estes
espíritos citados aqui e declaro todos eles presos em
nome de Jesus Cristo e que os Teus anjos desçam dos
céus e levem estes espíritos maus para os abismos e não
voltem mais em nome de Jesus. Pai, libera aqui na Terra,
sobre mim e minha casa, sobre meus negócios e meu
trabalho, sobre meu ministério o Espírito de Deus que
ministra a paz, a fidelidade, a fé, a santificação da minha
alma, a cura interior, a sabedoria, a prosperidade, a
unidade no Espírito, a alegria, a mansidão, o amor e a
reconciliação com todos aqueles que tenho conflitos.
Pai, neste dia eu Te agradeço e Te louvo porque eu sei
que a minha vida nunca mais será a mesma porque a
partir de hoje eu abro o meu coração e eu declaro que eu
sou Teu de corpo, de alma e de espírito. Eu Te louvo e Te
agradeço Senhor Jesus, meu Rei.
Pai celestial, eu te peço agora que os incrédulos que
estão presos nas mãos do diabo e seus demônios nesta
cidade sejam totalmente libertos. Eu agora Pai, ordeno
em nome de Jesus, que estes seres espirituais da
maldade sejam expulsos pela autoridade do sangue de
Jesus. Pai, eu profetizo um grande avivamento sobre a
nossa cidade. Pai eu profetizo a salvação de todos os
habitantes de nossa cidade, das autoridades constituídas
e todos aqueles que ainda serão investidos como
autoridades no futuro. Que Tu coloques homens tementes
a Deus no cargo de autoridade sobre esta cidade. Pai,
ordenamos que toda a maldade que satanás colocou
sobre as finanças, sobre a economia desta cidade, que
estão causando esta depressão econômica e
desemprego, neste momento como Igreja do Senhor
Jesus, nós declaramos que a força do maligno sobre
estas áreas seja quebrada em nome de Jesus Cristo.
Amém.

http://www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah%E2%80%8B%E2%80%8B
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Canela sediará audiência pública
sobre aumento das ocorrências de

feminicídio no RS

O aumento das ocorrências de feminicídio
no Estado do Rio Grande do Sul será pauta
de uma audiência pública que será
realizada em Canela no próximo sábado,
dia 7, às 8 horas. O evento é promovido
pela Comissão de Segurança, Serviços
Públicos e Modernização do Estado, da
Assembleia Legislativa, com o apoio da
Prefeitura de Canela, por meio da
Secretaria de Trânsito, Transportes e
Fiscalização.
A audiência é aberta à comunidade e
ocorrerá no Centro Integrado de
Desenvolvimento e Inovação de Canela
(Cidica), localizado na Rua São Francisco,
199 – Bairro Boeira. É necessário apenas
confirmar presença pelo e-mail:
cssp@al.rs.gov.br.

mailto:cssp@al.rs.gov.br
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Juliana Alano@alanoconsultoriaEducação financeira

 Caro leitor, muita gente pensa que a
vida financeira depende só do quanto
ganha, mas a verdade é que o que a
gente acredita sobre dinheiro tem um
peso enorme. Essas crenças financeiras
são aquelas ideias que a gente carrega
desde pequeno ou aprende com o
tempo, e que moldam a forma como a
gente lida com o dinheiro, muitas vezes
sem nem perceber.
 Elas vêm da família, da cultura e das
experiências que a gente vive, e nem
sempre são positivas. Muitas vezes,
essas crenças nos limitam, impedindo
que a gente aproveite melhor as
oportunidades, economize, invista ou
simplesmente tenha tranquilidade com
a grana. Por exemplo, se alguém
acredita que dinheiro é complicado ou
só pra gente muito rica, é provável que
evite mexer nas finanças ou investir,
porque acha que não entende o assunto.
 Essas ideias funcionam como uma lente
que filtra tudo o que a gente pensa e faz
relacionado ao dinheiro. Elas podem
influenciar até o nosso comportamento
sem que a gente perceba, fazendo com
que tenhamos medo de investir,
gastando demais para compensar a
insegurança, ou simplesmente
desistindo antes de tentar melhorar.
 Mas o mais importante é saber que
essas crenças podem ser mudadas. O
primeiro passo é identificar quais são as
suas, perceber o que você pensa sobre
dinheiro e começar a questionar esses
pensamentos. Será que tudo que você
acredita faz sentido? Será que aquilo
ajuda ou atrapalha sua vida financeira?

 A partir daí, você pode substituir essas ideias antigas por
outras que façam mais sentido para a sua realidade e
que te motivem a agir. Por exemplo, em vez de pensar
que dinheiro é difícil, comece a pensar que você pode
aprender a controlar melhor suas finanças. Em vez de
achar que só pessoas sortudas ficam ricas, entenda que
disciplina e planejamento são o que fazem a diferença.
 Esse tema foi o que escolhemos para a última
Masterclass do Curso de Educação e Inteligência
Financeira que é composto de seis rodadas, com
conteúdos complementares, mas não sequenciais, isso
quer dizer que você pode entrar a qualquer momento.
Nossos encontros acontecem todas as terças das 19h as
22h, para saber mais, é só nos chamar no link das redes
sociais que está disponível aqui no Portal, fica o convite
para que você também se permita mudar a sua
qualidade de vida através das suas finanças. 
 No final das contas, dinheiro é só uma ferramenta — não
é bom nem ruim. A forma como você lida com ele,
baseada nas suas crenças, é que vai definir se ele vai
ajudar você a realizar seus objetivos ou te deixar preso
em ciclos negativos. Por isso, mudar a sua relação com o
dinheiro começa de dentro, com as crenças que você
escolhe carregar. Pense nisso!

05 de junho de 2025

CRENÇAS FINANCEIRAS: NO QUE
VOCÊ ACREDITA PODE ESTAR
TRAVANDO O SEU DINHEIRO
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Cinco meses: leitores avaliam bem o governo Gilberto
Cezar, mas não aprovam a gestão da saúde

Como acontece desde 2013, a Folha de Canela utiliza a consulta popular do

Destaque Folha para perguntar aos leitores como está o trabalho da

Administração Municipal. Neste ano, a coleta de opiniões aconteceu no mês de

maio, através de três formulários que ficaram à disposição dos leitores no Portal

da Folha.

Foram mais de três mil participações espontâneas, entre 170 segmentos,

incluindo três questões sobre o desempenho da nova Administração.

Como você avalia a Administração Municipal?

Com cinco meses à frente da Prefeitura Municipal de Canela, o Governo Gilberto

Cezar foi bem avaliado pelos leitores. A gestão municipal de Canela é avaliada

como positiva por 60,1% da população (soma de “Bom” e “Ótimo”).

 No entanto, mais de um terço (34,3%) a considera apenas “Regular”, o que pode

apontar para uma confiança moderada e expectativa de avanços concretos.

 A baixa taxa de “Ruim” (5,6%) indica que não há grande rejeição, mas a

satisfação plena também não é maioria.

 Esse perfil de avaliação pode refletir um cenário de estabilidade política, mas

com cobrança por entrega de resultados — especialmente nas áreas críticas

apontadas na mesma consulta, como saúde e infraestrutura urbana.

05 de junho de 2025

Consulta popular mediu a aprovação do governo, apontou as melhores áreas e as com mais deficiências
neste início de trabalho da nova Administração Municipal
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Quem está melhor nas secretarias?

Quando perguntado sobre qual secretaria estaria se

destacando nestes cinco meses, o leitor escolheu a

Secretaria de Obras. Com 13,5% das menções, a secretaria

lidera a percepção pública como a mais atuante. A

população reconhece a presença e os resultados de ações

práticas e visíveis, reformas, drenagens e outras melhorias

urbanas que impactam diretamente o cotidiano.

Com 11%, a Secretaria de Trânsito e Fiscalização aparece

de forma surpreendente entre as mais lembradas. 

05 de junho de 2025

Isso sugere uma atuação ativa e perceptível — seja em

relação à organização viária, aplicação de regras, nova

sinalização ou fiscalização. A presença visual e o

enfrentamento de questões como a limpeza de postes

parecem ter tido peso.

Por outro lado, pastas como Fazenda e Governo, mais

internas, têm pouco reconhecimento espontâneo. Já áreas

como Saúde e Educação aparecem em uma zona

intermediária, indicando reconhecimento, mas também

cobrança.

E quem não está bem?

Um dos principais motes da campanha e área que foi

colocada como prioridade no início do mandato por Gilberto

e Tolão, a Saúde vai mal. Alvo de pesadas críticas nas

redes sociais, Hospital de Caridade de Canela e Saúde são

disparado os alvos dos descontentamentos.

O item mais citado isoladamente foi o Hospital de Canela,

com mais de um terço dos votos. Isso demonstra que, para

grande parte da população, a maior urgência da cidade está

na saúde hospitalar. Seja por problemas estruturais,

dificuldades de atendimento, falta de médicos ou gestão.

O hospital surge como símbolo de um sistema de saúde

que não atende plenamente às expectativas.

Somando-se ao hospital, a área da saúde em geral

aparece com outros 20,1%, elevando a insatisfação com

o setor para mais de 54% das respostas. 

Isso mostra que, além da questão hospitalar, há

problemas percebidos na atenção básica, nos postos de

saúde, na regulação de exames, medicamentos e no

acesso ao sistema como um todo. 

É, sem dúvida, a área mais sensível para a comunidade.
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GALERA DA ESTEVÃO SAGROU-SE CAMPEÃ DA SÉRIE BRONZE

A equipe Galera da Estevão (GDE) foi a
grande campeã do Campeonato Municipal
de Futsal Série Bronze (3ª Divisão), em
duelo realizado na noite da sexta-feira, dia
30 de maio, no Ginásio Carlinhos da Vila,
no bairro Santa Marta.
Na partida final, a Galera da Estevão
superou a equipe Bar do Tio
Fredo/Lenheira dos Guris por 4 x 2, com
gols de Alessandro Barreto (2), Vinícius
Manica (1) e Vinícius Oliveira (1). E os gols
da equipe vice-campeã, Bar do Tio Fredo,
foram marcados por Charles Duarte e
Breno Santos. O 3º lugar ficou com a
equipe Amigos do Espeto.
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DESTAQUES
Disciplina: Equipe AKAF/Kikis
Destaque do Campeonato: Felipe
Duarte (Galera da Estevão)
Artilheiro: Felipe Duarte (Galera da
Estevão) – 14 gols
Destaque da Final – Alessandro
Barreto (Galera da Estevão)
Defesa Menos Vazada – Atlético
Canelense
Revelação do Campeonato – Gabriel
Vittancout (Projeto 25)

SELEÇÃO DO CAMPEONATO
Goleiro: Jader Simão (MB
Sports)
Fixo: Gabriel Souto (Galera da
Estevão)
Ala: Robert Ferreira (MB Sports)
Ala: José Régis de Oliveira
(Amigos do Espeto)
Pivô: Felipe Duarte (Galera da
Estevão)



1 9

CAPITÃO MONTINI ASSUME O COMANDO DA
BRIGADA MILITAR DE CANELA

Na manhã de quinta-feira (05/06) o
1º Batalhão de Policiamento em
Áreas Turístico (1º BPAT), realizou
no Grande Hotel Canela, a
solenidade de passagem de
comando da 2ª Companhia de
Canela, onde o Capitão Marcelo
Junior Montini recebeu o comando
do Capitão Luiz Fernando Pereira
Bastos.
O evento contou com a presença
de diversas autoridades: Coronel
Ivens Giuliano Campos dos Santos
– Comandante do CRPO
Hortênsias, Major Angelo Márcio
Ferraz- Comandante do 1º BPAT,
Prefeito Municipal de Canela-
Gilberto Cezar, Presidente da
Câmara de Vereadores de Canela
– Felipe Caputo, Juiz de Direito de
Canela – Vancarlo André Anacleto,
Delegado Regional de Polícia -
Gustavo Barcellos, Presidente do
Mocovi Canela – Antônio Saldanha
Nunes, ainda diversos vereadores e
secretários municipais de Canela.
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Capitão Montini, estava trabalhando no Comando Regional de Polícia Ostensiva Hortênsias. Natural de Porto
Lucena/RS, o oficial está na Brigada Militar desde 2003. Ele comandará a 2ª Companhia Canela, responsável pelo
policiamento dos municípios de Canela, São Francisco de Paula e Cambará do Sul.
Capitão Bastos, é o comandante da Companhia de Gramado, estava respondendo pelo comando da BM em Canela
desde o início do ano de 2025, agora comandará exclusivamente a 1ª Companhia.
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MULHER É RESGATADA COM VIDA APÓS
PASSAR DOIS DIAS NA MATA EM CANELA
Forças de segurança realizaram a retirada da
vítima na tarde desta quinta, no Santa Marta

05 de junho de 2025

Um resgate emocionante mobilizou as forças de
segurança de Canela na tarde desta quinta-feira (5),
no Bairro Santa Marta. Uma mulher de 23 anos foi
retirada com vida de uma área de mata fechada,
após passar dois dias caída em um barranco de
cerca de 30 metros de altura, em local de difícil
acesso conhecido como “Pedreira”.
Segundo informações dos familiares, a jovem havia
desaparecido ainda na noite de terça-feira (3). A
ausência foi percebida rapidamente, pois ela reside
com familiares próximos ao local do incidente.
Buscas foram iniciadas e a vítima foi localizada no
fundo da ribanceira, em uma área invadida e
frequentemente utilizada como ponto de descarte
irregular de lixo, o que dificultou ainda mais o
acesso das equipes.
Ferida, desidratada e muito debilitada, a mulher
relatou que pulou da ribanceira em um episódio de
desespero provocado por uma depressão profunda,
após sofrer uma perda pessoal recente. Sem
conseguir se mover devido aos ferimentos, ela ficou
todo esse tempo sem qualquer tipo de socorro,
exposta a picadas de insetos e à presença de
animais silvestres que circulavam pelo local durante
a noite.

A ação de resgate foi coordenada pelo *Corpo de Bombeiros de
Canela, com apoio do **Samu, *Brigada Militar e *Defesa Civil
Municipal. Após o primeiro atendimento no local, a vítima foi
*imobilizada em uma maca rígida e içada com o auxílio de cordas,
sendo conduzida até a ambulância, que a encaminhou ao Hospital
de Caridade de Canela (HCC).
Durante todo o processo, ela confidenciou à sargento Jessika
Assmann, comandante de serviço dos Bombeiros, com quem
estabeleceu um vínculo de confiança com a vítima. A jovem
afirmou que tudo o que mais queria agora era retornar para o seu
filho e que jamais repetiria o ato. Jessika acompanhou a vítima
durante todo o atendimento, inclusive dentro da ambulância.
A operação de resgate durou cerca de uma hora e meia e foi
marcada por cooperação, sensibilidade e ação técnica precisa
das forças de segurança envolvidas.

Atenção à saúde mental
Se você está passando por momentos difíceis ou conhece alguém
que esteja enfrentando sofrimento emocional, procure ajuda.
O CVV – Centro de Valorização da Vida realiza apoio emocional e
prevenção do suicídio. O atendimento é gratuito, sigiloso e
disponível 24 horas, todos os dias, pelo telefone *188 ou pelo
site www.cvv.org.br.
Falar é a melhor opção. Você não está sozinho.

https://www.cvv.org.br/
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Aprovação do Governo: os dados como bússola

360 GRAUS
por Francisco Rocha

@rochachiquito

Em tempos de polarização e superficialidade, ouvir a
comunidade de forma estruturada e transparente talvez
seja uma das tarefas mais nobres — e necessárias — da
gestão pública. A consulta popular promovida pela Folha
de Canela no contexto do Destaque Folha 2025 revelou
muito mais do que números: ela trouxe à tona as
percepções reais da população sobre o que está
funcionando, o que precisa melhorar e onde o governo
pode (e deve) agir com mais foco.
É compreensível que, à primeira vista, alguns resultados
causem desconforto. A saúde, por exemplo, aparece com
destaque entre os pontos de maior insatisfação, com o
Hospital de Canela liderando as menções negativas. Isso,
no entanto, não deve ser lido como um ataque, mas como
um sinal claro — quase uma sirene pública — apontando
onde estão os principais gargalos percebidos pelos
cidadãos, coisa que o próprio Prefeito Gilberto, na
campanha, já havia identificado, tornando o tema um dos
principais do seu plano de governo.
Por outro lado, a mesma pesquisa revela que mais de
60% da população avalia positivamente o governo
municipal, o que mostra que há crédito, confiança e uma
expectativa de continuidade. As secretarias de Obras,
Trânsito e Turismo são reconhecidas por sua atuação, o
que indica que, quando há entrega e comunicação eficaz,
a percepção acompanha.
Publicar esses dados é mais do que um gesto de
transparência. É uma escolha editorial que valoriza o
diálogo e fortalece a democracia. Afinal, um governo que
escuta — de verdade — está sempre um passo à frente.
Não se trata de agradar a todos, mas de corrigir rumos
com base em evidências. Dados não mentem, e ignorá-
los é desperdiçar uma chance de melhorar.
Neste sentido, a Folha de Canela reafirma seu
compromisso com o jornalismo que serve à cidade, não
apenas registrando fatos, mas criando pontes entre poder
público e população. Que os números sejam lidos com
maturidade, e que sirvam como base para decisões mais
assertivas, mais humanas e, sobretudo, mais conectadas
com quem vive a cidade todos os dias.

Esporte está crescendo
Por falar em corrigir rumos, temos que deixar um
eloquente “aí que me refiro”, ao trabalho do DMEL. A
Série Bronze foi um espetáculo, 40 equipes, ginásio
lotado sempre e um grande evento na final. Parabéns à
equipe do DMEL.

Por outro lado, Esporte não é prioridade
Já estamos no mês de Junho e, salvo uma ou outra 
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intervenção, pouco foi feito no Carlinhos da Vila para  
melhorar a vida do esportista e de quem assiste. E aqui
vai a ressalva, isso não é culpa do Departamento de
Esporte, que fica no guarda-chuva da Secretaria de
Educação.
Já se foram três meses de competição e nunca vi a
secretária por lá, nem o prefeito, nem o vice. O único que
apareceu, em uma final da base, foi o presidente da
Câmara, Felipe Caputo.
Para resolver os problemas do esporte em Canela,
precisa ter conhecimento de causa e para ter
conhecimento, é necessário estar pessoalmente nos
locais. É o tal do chão de fábrica.
Isso fica claro quando as intervenções feitas no ginásio
melhoram, um pouco, a estrutura da escola ao lado, mas
dificultam a vida de quem ocupa o ginásio para as
competições.
De duas, uma: ou quem está fazendo estas intervenções
não está nem aí para o esporte ou realmente não faz
ideia do que está fazendo.
Se ao menos, quem autoriza estas obras falasse com o
Departamento de Esportes ou com os esportistas, o
resultado, com certeza, seria melhor para todos.
Diálogo, pessoal, Presença, por favor!

Quanto à polêmica na mudança da Série Bronze
Quanto à esta mudança, acredito que não será nada
grave e que até pode vir a melhorar nossas competições.
Temos que proteger a terceira divisão e valorizar a
segundona.
Toda mudança causa estranheza, no início, mas acredito
que no decorrer do processo, todos irão gostar, mas isso
é assunto para outra coluna.
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PREFEITURA DE SÃO FRANCISCO DE PAULA PRESTA ATENDIMENTO
EMERGENCIAL A FAMÍLIAS ATINGIDAS POR FORTE GRANIZO NA ARATINGA
Na madrugada desta quarta-feira (5), um fenômeno climático atípico e extremamente intenso atingiu a comunidade da Aratinga, no interior de
São Francisco de Paula. Uma forte chuva de granizo destelhou dezenas de casas, deixando famílias desabrigadas e em situação de
vulnerabilidade.
Segundo levantamento preliminar da Defesa Civil Municipal, aproximadamente 60 famílias foram atingidas, sendo que ao menos 70% delas
tiveram os telhados completamente comprometidos. Desde as primeiras horas da manhã, equipes da Defesa Civil, Secretaria de
Desenvolvimento Social e Secretaria de Obras estão mobilizadas na localidade para prestar atendimento emergencial, levantar os danos e
entregar materiais de cobertura.
A previsão é que, ao longo do dia, mais de mil telhas sejam distribuídas às famílias afetadas. O trabalho segue em ritmo intensivo para garantir
que todos recebam o suporte necessário com a maior agilidade possível.
Na madrugada desta quarta-feira (5), um fenômeno climático atípico e
extremamente intenso atingiu a comunidade da Aratinga, no interior de
São Francisco de Paula. Uma forte chuva de granizo destelhou
dezenas de casas, deixando famílias desabrigadas e em situação de
vulnerabilidade.
Segundo levantamento preliminar da Defesa Civil Municipal,
aproximadamente 60 famílias foram atingidas, sendo que ao menos
70% delas tiveram os telhados completamente comprometidos. Desde
as primeiras horas da manhã, equipes da Defesa Civil, Secretaria de
Desenvolvimento Social e Secretaria de Obras estão mobilizadas na
localidade para prestar atendimento emergencial, levantar os danos e
entregar materiais de cobertura.
A previsão é que, ao longo do dia, mais de mil telhas sejam distribuídas
às famílias afetadas. O trabalho segue em ritmo intensivo para garantir
que todos recebam o suporte necessário com a maior agilidade
possível.
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